

# 研究所日誌

2001年7月

- 7/03(火) ユース・キャリア・プロジェクト(YCP)打ち合わせ(芸術劇場)  
田英夫氏を励ます会
- 7/05(木) 読売新聞記者来所
- 7/09(月) 事務局会議
- 7/07(土) 高齢協連合会設立発起人会
- 7/11(水) あいち労協学習会(岡安)
- 7/13(金) 労協連・常任理事会(岡安、島村)
- 7/14(土) 大阪高齢協「協同組合の学習会(岡安)  
関西法制化市民会議懇談会(大阪)
- 7/15(日) 子育てシンポ(板橋区産文ホール)(菊地、堀越)
- 7/16(月) 事務局会議
- 7/18(水) ICAセミナーまとめ座談会
- 7/23(月) 常任理事会(大塚)
- 7/30(月) 事務局会議
- 7/31(火) 青年の自立支援(全進連大会第3分科会:東経大)

## 編集後記

先月に引き続き、所報の発行が送れたことをお詫びします。実は協同総研に着任して早々、8月1日から1ヶ月間、6ヶ月の娘の育児休業をとっています。よって、編集は、事務局の堀越さんに協力してもらっての自宅作業です。今はやりのSOHOと言えば聞こえはいいのですが、よく考えてみれば、無給の奉仕活動です。結局、妻が休みの土曜日は研究所に出てきていて、何のための休業なんだかわからなくなってきます。それでも、やはり子供と1日中付き合えるこの時間は得がたいものだと感じます。本当に日々成長していく娘に、尻尾を下げっぱなしの毎日です。今号に掲載した7月30日の「子育てシンポジウム」の山本先生のお話しが、一つ一つ実感できます。子供を育てる中で大人も育っていく、その中心に協同の取り組みがある、そういう街をつくるのが、協同組合の使命の一つでしょう。9月から娘は保育所に入り、父は仕事に復帰です。子供に負けないよう成長していきたいものです。(菊地)